

Die Neuehrenfelder Landmannstraße ist nicht besonders lang - und doch ist ihr Straßenfest ein voller Erfolg. Vor allem lokale Händler bieten ihre Waren an. Am Sonntag geht es weiter. Von Alexander Figge

Köln. Das pure Leben auf nur 400 Metern – das ist das Straßenfest in der Landmannstraße. Zwischen Subbelrather Straße und Lenauplatz tragen viele der ortsansässigen Geschäftsleute während des zweitägigen Festes ihr Warenangebot auf die Straße. So bietet am Samstag etwa die Künstlerin Ruth Müller-Brée ihre Kunstdrucke an. Sie malt die Domspitzen in allen nur erdenklichen Farben und druckt diese dann auf Kissenhüllen, Fußmatten und Küchenschürzen.



Quelle:
Kölner Stadt-Anzeiger
vom 27.6.2015

Künstlerin Ruth Müller-Brée malte den Dom in bunten Farben, ihr Ehemann Wolfgang (r.) und Sohn Rolf (l.) helfen beim Verkauf. Foto: Alexander Figge

Quelle: Kölner Wochenspiegel „Ehrenfeld“, vom 1. Juli 2015

„Spitzen-Unterlagen“

Neuehrenfeld (off). Zwei Tage lang zog das Straßenfest auf der Landmannstraße die Besucher an. Zwischen den Ständen „schob“ sich die Menge an der großen Auswahl von Waren und Kirmesgeschäften vorbei. Die Gastronomie-Betriebe sorgten mit ihren voll besetzten Biergärten für ein geschlossenes Bild. Während auf der großen Bühne auf dem Lenauplatz die Sänger des kölschen und deutschen Schlager-Liederguts standen, bespielten lokale Gruppen die „Veedelsbühne“ am anderen Ende der Landmannstraße. Ulrike Passage ließ dort bereits zum zehnten Mal ihre Models zur Modenschau von Due Lune über den „Catwalk“ laufen.

Erstmals mit einem Stand vertreten war die Designerin Ruth Müller-Brée, die mit ihren „Dom im Rhein“-Motiven einen echten Hingucker lieferte. „Die zwei Kölner Wahrzeichen gehören zusammen“, meint Müller-Brée, die damit Untersetzer aus Acrylglas oder PVC, Kissenbe-



Weitere Bilder sehen Sie unter:
www.koelner-wochenspiegel.de

■ Hier badet der „Dom im Rhein“. Ruth Müller-Brée (l.) verkaufte erstmals an der Landmannstraße, unterstützt von Sandra Walter, verschiedene Produkte mit den bunten Motiven ihrer Foto: Offizier